

15 de mayo de 2024

Primeras Planas

Aumenta en 248% el déficit público

Alianza acusa a Morena de financiar a Máynez

Cambian de partido para ir al Senado

Alito se sacrifica, MC resiste y Taboada amaga tomar la calle

A México, más inversión extranjera directa que nunca

Declinaciones: Alito lanza el reto mayor: Máynez rehúye y da largas

En riesgo, casillas en 10 estados

Tortillas pirata

Clásico caliente

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Buscan a dos por atentado a tiros contra Alessandra

Las autoridades de Ciudad de México rastrean a dos implicados en el ataque a Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición Va X CDMX a la alcaldía Cuauhtémoc, quien acudió al punto donde su camioneta fue baleada después de recibir un mensaje de auxilio en una hoja de papel. A tres días de la agresión, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, y el encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, detallaron los avances de la investigación. Milenio / Reforma / El Universal / La Jornada / La Razón / La Prensa / Ovaciones / Metro / 24 Horas / Contra Réplica / Basta sin mención: El Financiero / El Gráfico

Brindan seguridad a candidata

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que, desde el primer momento de la agresión en contra de la candidata de la coalición Va X la CDMX, Alessandra de Rojo de la Vega, estableció contacto con ella para coordinar, por instrucciones del Jefe de Gobierno, Martí Batres, las medidas de protección correspondientes en su domicilio y en los domicilios de sus familiares. <u>El Heraldo de México / El Sol de México</u>

Recomendaciones para evitar ciberestafas en el Hot Sale 2024

La **Unidad de Policía Cibernética de la SSC** emitió una serie de recomendaciones a la ciudadanía para evitar estafas en el Hot Sale 2024, un evento online que se llevará a cabo del 15 al 23 de mayo. Una de ellas es no compartir datos personales o bancarios en sitios web no verificados o de dudosa reputación. +Chilango

El baile de la cárcel

Como un incentivo para la reinserción social, el **Reclusorio Oriente** fue sede del "Concurso Inter Centros Penitenciarios de Baile 2024", en el que los participantes del Reclusorio Norte se alzaron con los tres primeros lugares en las categorías individual, folclórica y aérea. <u>Reforma</u>

Rescatan a 18 perros en dos alcaldías

Integrantes de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la SSC rescataron a 17 perritos que vivían en malas condiciones, en un domicilio ubicado en la calle Sur 121, en la colonia Tlacotal, en la alcaldía Iztacalco; los perritos se comían unos a otros por falta de alimento. <u>Basta</u>



15 de mayo de 2024

Policías rescatan a una perrita y 11 cachorros en el Cetram de Santa Martha

La **SSC** informó que personal de la **Policía Bancaria e Industrial** rescató a una perrita y sus 11 cachorros que se encontraban dentro de un puesto fijo en el Cetram de Santa Martha Acatitla; la dueña del local dijo que otras personas rentan el lugar; pero solicitó hacerse cargo de los canes. + Chilango

Normalistas derriban barricadas de Segob

Estudiantes egresados de las diferentes Escuelas Normales del estado de Guerrero se manifestaron ayer frente a la Secretaría de Gobernación para exigir el cumplimiento de una mesa de trabajo. Por su parte, Israel Benítez, **subsecretario de Operación Policial de la CDMX** expresó: "Nos están confirmando que no es el mismo grupo de ayer, pero de alguna forma se tuvo que montar un dispositivo de seguridad y ya se dialogó con el dirigente". <u>Excélsior / La Prensa</u>

Petardos al Palacio fue una provocación

Al asegurar que su gobierno no defiende a nadie, el presidente AMLO anunció que van a impugnar la resolución del juez sobre los ocho militares que están presuntamente involucrados en la desaparición de los 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa. Tras asegurar que los 26 **elementos de la SSC de la CDMX** que resultaron heridos durante las agresiones "se encuentran bien" y les enviará un abrazo, dijo que la instrucción es "no caer en ninguna provocación porque todo está vinculado a las elecciones, están desesperados". Ovaciones / Reforma / La Jornada / Metro

Capturan a asaltante y homicida

Tras un intento de asalto, un hombre ultimó a otro a puñaladas cuando ingería alimentos dentro de un establecimiento ubicado en la colonia San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta; el homicida ya fue detenido por **policías de la SSC**. <u>Basta</u> / <u>El Gráfico</u>

Atropellado y muerto en La Polvorilla

El conductor de una camioneta atropelló y privó de la vida a un adulto mayor en calles de la colonia La Polvorilla, en la alcaldía Iztapalapa. El presunto responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. <u>La Prensa</u>

Metrobús arrolla y mata a hombre en su motoneta

Un hombre murió al ser embestido a bordo de su motoneta por una unidad del Metrobús, en Calzada de los Misterios, colonia Peralvillo; su acompañante resultó lesionada. El conductor de la unidad de transporte fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

Plomean a lacra por pasarse de verdura

Un hombre fue baleado cuando se encontraba afuera de una taquería en la colonia Miguel Hidalgo, en Tlalpan. Policías del Sector Fuente lograron detener al pistolero cerca del lugar del atentado. El Gráfico

Denuncian a Taboada y al "Jefe Goliat"

Una denuncia ante la Fiscalía la Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Ciudad de México (FISEL), fue interpuesta contra Santiago Taboada y César Barrientos Deras, conocido como "Jefe Goliat", por colocar propaganda en favor del primero. Víctor Hugo Romo, candidato a diputado en MH, indicó que hay evidencias flagrantes, videos, testigos, testimonios, en donde por instrucciones de Santiago Taboada, cuando él era alcalde, directamente a Goliat director de "Blindar BJ", le encargó tapizar con propaganda en pendones y carteles toda la ciudad. Basta / La Jornada



15 de mayo de 2024

Columna El Caballito: Otro entuerto para la movilidad en la CDMX

La Semovi, a cargo de Andrés Lajous, así como la SSC, bajo la responsabilidad de **Pablo Vázquez**, tienen otra encrucijada que resolver en la recta final del sexenio. A los retos que implicó el crecimiento de las motocicletas, ahora se suman pequeñas bicicletas-motocicletas eléctricas que primordialmente están llenando las calles del CH, no traen ni casco y a veces andan en el arroyo vehicular o ciclovías. Se están tomando cartas en el asunto para que quienes venden y usan estos vehículos sepan que si van a más de 25 km por hora se considera una unidad motorizada y deben usar casco y sujetarse a las reglas de tránsito. <u>El Universal</u>

Columna Pulso Político: De esto y de aquello / Francisco Cárdenas Cruz

Al menos cinco disparos fueron hechos la noche del 11 de este mes a la parte trasera de la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega, donde se suponía que estaba la candidata opositora a la alcaldía de Cuauhtémoc, según videos mostrados por **la SSC** y la Fiscalía capitalina que investigan ese atentado. <u>La Razón</u>

Columna Civitas: Seguridad y datos, la disputa / Salvador Guerrero Chiprés

El mando único, como el desplegado en la CDMX, con 274 homicidios dolosos y 147 extorsiones, basa su operatividad en decisiones desde la SSC bajo instrucción de la Jefatura de Gobierno. En los casi seis años de gobierno, la CDMX ha tenido una disminución de 62 por ciento en 14 delitos de alto impacto al primer cuatrimestre de este año respecto al mismo periodo de 2019, según las cifras del SESNSP. El modelo de seguridad ha dado buenos resultados en las 16 alcaldías. La mayor, de 76%, en Iztacalco, y la menor en Milpa Alta, de 33%. Desde la SSC se han implementado operativos en zonas específicas. La Razón

Columna Línea 13: Dan de alta a policías lesionados en Palacio Nacional

En menos de 24 horas fueron dados de alta 24 policías del agrupamiento de la **Policía Metropolitana** de la SSC, quienes resultaron lesionados durante los violentos hechos ocurridos en Palacio Nacional. Los uniformados recibieron las esquirlas de los cohetones y petardos que lanzaron los jóvenes, ante su inconformidad por la liberación de ocho militares señalados por la desaparición forzada de 43 estudiantes en 2014. Contra Réplica

Columna Tiraditos: Los argumentos de los familiares de Ayotzinapa

Dicen que la violencia no se combate con violencia, pero tampoco con la indiferencia ni con jugar con la demanda de la gente que busca justicia. Ese es el argumento que manejan los familiares de los estudiantes normalistas desaparecidos de Ayotzinapa, que han endurecido sus protestas, al grado de mandar al hospital a decenas de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. También reconocen que ha habido infiltrados en las manifestaciones, pero si en realidad quieren acabar con este problema, exigen que en realidad castiguen a los culpables. Contra Réplica,

Policiaco

Incendio provoca alarma en Tepito

Pánico provocó entre vecinos de la colonia Morelos un incendio que se registró en un departamento de la colonia Morelos, donde varios vecinos salieron de sus casas para ponerse a salvo. Al sitio arribaron **elementos de la SSC**, así como elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX, quienes combatieron el siniestro desde el interior y exterior del edificio. <u>Basta / UnomásUno</u>



15 de mayo de 2024

Disparan postre de plomo

Un supuesto comerciante fue ejecutado en un punto rojo de la colonia San Simón Tolnahuac frente a su novia. Además de los cartuchos, las autoridades encontraron varias dosis de droga en el lugar. El Gráfico

Sistema Penitenciario

Columna Segunda Vuelta: Votación en los penales: IECM / Luis Muñoz

Un total de 1,689 personas en prisión preventiva pudieron emitir su voto durante el proceso de votación efectuado los días 6, 8 y 10 de mayo, organizada por el IECM y el INE, con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**. <u>Diario Imagen</u>

Justicia

Realizará "El Fénix" sombra en prisión

El boxeador profesional Carlos "El Fénix" fue vinculado a proceso por los delitos de violencia familiar y lesiones dolosas calificadas, informó la FGJ. Metro / Reforma

Imagen Destacada



"Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social".